

LA COOPÉRATIVE FÉDÉRÉE DE QUÉBEC

FOURNIT LES COMMENTAIRES SUIVANTS SUR LES MARCHÉS

SECTION DES CONSIGNATIONS. — SEMAINE DU 28 JANV. AU 3 FEV. 1928

BEURRE.

Il n'y a aucun changement important à noter sur notre marché au beurre. La demande s'est continuée limitée et les prix se sont maintenus au même niveau que la semaine dernière.

Le marché américain a été moins actif avec une baisse d'environ 1c la livre. Le marché anglais a été stationnaire.

Un marché stationnaire est à prévoir pour d'ici quelques jours.

FROMAGE

Le marché au fromage s'est continué stationnaire. Les prix restent les mêmes. Aucune amélioration à noter dans la demande pour exportation.

Un marché stationnaire est à prévoir pour d'ici quelques jours.

ŒUFS (Québec)

Les arrivages d'œufs ont été beaucoup moins considérables au cours de la semaine. Les prix des œufs frais a monté dans l'Ouest et l'Ontario, ce qui a eu pour effet d'occasionner une hausse de prix sur le marché local de Québec. La demande est aussi meilleure bien que les quantités achetées soient plutôt petites et pour besoin immédiat.

Nous croyons que le marché devra rester stationnaire pour d'ici quelque temps.

ŒUFS (Montréal)

Le marché aux œufs a subi une hausse de un sou la douzaine au cours de la semaine dernière. La cause de cette augmentation est attribuable au fait que les récents froids que nous avons eus ont diminué quelque peu la production et que les arrivages de ce fait ont baissé, entraînant une demande plus forte à la suite de la rareté.

Les arrivages d'œufs des Etats-Unis et de la Colombie Anglaise ont maintenant moins d'influence sur le prix des œufs locaux; les œufs d'entrepôt se font de plus en plus rares et les prix en ont même baissé dernièrement. Les quantités de ces œufs sont surtout fortes en qualité inférieure, aussi est-ce pour cela que les prix des œufs frais seconds sont quelque peu plus faibles en proportion des autres.

FÈVES

A la suite de la hausse que nous annonçons la semaine dernière les fèves se sont maintenus au niveau où elles s'étaient rendues. Mais il y a lieu de croire, si nous en croyons les courtiers, que nous pouvons nous attendre à voir cette hausse s'accroître encore plus avant la fin de l'hiver.

La récolte plutôt faible des fèves danubiennes commence à faire sentir ses effets. Nous ne pouvons obtenir toutes les quantités dont nous aurions besoin et la fève canadienne trouve déjà avantage à faire concurrence à la danubienne. Nous pouvons donc nous préparer à payer plus cher que nous ne l'avons fait au cours de l'an dernier.

POIS

Il n'y a rien de nouveau sur ce marché. Depuis la hausse que nous annonçons la semaine dernière les prix sont restés au même point et il y a tout lieu de croire qu'ils ne diminueront pas; nous devons plutôt nous attendre à de nouvelles augmentations, car les pois garantis bien cuits sont de plus en plus rares et les courtiers ne sont pas toujours en mesure de fournir aux commerçants les quantités qu'ils leur demandent. Tout comme dans le cas des fèves, nous sommes sous l'impression que nous pouvons nous préparer à payer plus cher pour les pois.

ANIMAUX VIVANTS

Il y avait en vente sur les deux marchés

de Montréal au cours de la semaine dernière 1506 bêtes à cornes, 332 veaux, 6496 porcs, 404 moutons et agneaux.

Les bêtes à cornes se vendaient de 35 à 50 sous de moins que la semaine précédente et le marché généralement laissait quelque peu à désirer sous le rapport de l'activité dans les ventes. Quelques lots de vaches et de bouvillons de qualité commune ne furent même pas vendus.

BETES A CORNES

La qualité des bouvillons était quelque peu inférieure à celle de la semaine dernière. Le plus haut prix de la semaine fut \$11.00 que l'on a payé pour quelques bouvillons gras, mais de qualité en dessous de choix. Des bouvillons assez bons, mais

plutôt légers furent vendus à \$10.00. Des bouvillons moyens obtenaient de \$9.50 à \$10.00 et les communs de \$7.50 à \$9.50 pendant que les sujets maigres se vendaient à \$6.50.

Les meilleures génisses se sont vendues à \$9.00 et celles de qualité ordinaire se payaient de \$6.50 à \$8.00.

Les bonnes vaches obtenaient de \$7.50 à \$8.00 et quelques rares sujets de choix se sont rendus à \$8.50. Les vaches moyennes se sont payées de \$5.75 à \$6.75 soit 50 sous plus bas que la semaine dernière et les communes \$4.75 à \$5.50. Quelques bons bœufs rapportèrent \$7.00 et même \$8.00 et les communs de \$5.50 à \$6.50. (Suite à la page 99)

MARKET

1928

28c la lb.
26c "
23c "
20c "
18c "

22c la lb
20c "
18c "

50c

Hides.
17c la lb
plus de 50 lbs. 14c "
ix, pesantes... 10c "
de lait... 17c "
\$1.75c à 2.25
\$2.25 à \$3.50
it la grandeur)

Wool.
35c la lb
30c "
23c "
20c "

Dressed Calves
Milkfeed
19c la lb
18c "
16c "
13c "

ÉE DE QUÉBEC

abattus de Québec.
12c la lb.
11c "
10c "

tus engraisés au lait
18c la lb
17c "
15c "
12c "

succursale de Québec
succursale de Montréal.

TUS

COOPÉRATIVE

d'obtenir la pleine

s meilleurs marchés
les plus hauts prix.
ages qu'elle met à

FIVE

Montréal.



**Plus de Pouvoir à l'Est du Canada
—Et des Charrues Equivalentes!**

ON voit, en plus grand nombre que jamais, dans les champs de l'Est du Canada, les Tracteurs 10-20 McCormick-Deering, donnant à des centaines de cultivateurs le premier tressaillement causé par le pouvoir mécanique et des outils rapides. Ils permettent économie nouvelle de main-d'œuvre et de travail en rendant plus efficace le labeur quotidien de chaque homme.

Lorsque vous songerez à avoir, à votre tour, recours sur votre ferme au pouvoir mécanique, guidez-vous sur la renommée universelle de l'équipement McCormick-Deering. Regardez autour de vous. Vos voisins font de l'argent avec des équipements McCormick-Deering. Parlez à l'un ou plus de ces hommes de l'économie et de la durée d'un 4-cylindres, et de la

facilité de mise en œuvre de ces tracteurs. Si possible, montez vous-même sur un McCormick-Deering et guidez-le sur votre champ. Votre expérience vous fera ouvrir les yeux.

Les Charrues à Tracteur P. & O. de McCormick-Deering sont construites par les fabricants des tracteurs McCormick-Deering. L'expérience en tracteurs est fort utile dans la construction des Charrues à Tracteur. Le succès de ces charrues par tout l'Est du Canada est l'indice de la satisfaction que vous-même en retirerez. Nous vous suggérons de demander à l'agent local de McCormick-Deering de vous montrer et de vous expliquer le fonctionnement de ces tracteurs et charrues modernes. Vous trouverez qu'ils s'adaptent admirablement à vos besoins.

INTERNATIONAL HARVESTER COMPANY

HAMILTON of Canada, Ltd. CANADA

**Tracteurs et Charrues à Tracteurs de P. & O. de
McCORMICK-DEERING**

**Nous payons les plus hauts
prix du marché pour**

**PELLETÉRIES
VERTES**

Envoyez-nous les peaux par la malle ou par express et nous vous en donnerons les prix.

Ne pas oublier d'attacher une carte d'expédition donnant le contenu du colis.

Ecrivez pour notre liste de prix.

Holt, Rensfrew & Co.
Limited
35 rue Buade
QUÉBEC